

萱瀬☆物語

大村市立萱瀬小学校

学校だより 第7号

令和4年6月29日発行 校長 高以良康弘

「やさしく」「かしこく」「たくましく」

田植えていい汗流しました！

6月11日（土）5・6年生児童と保護者の方々と、JA 青年部の協力を受けて田植えを行いました。朝からあいにくの雨模様となりましたが、小雨ぱらつく中、泥だらけになりながら歓声を上げて一生懸命田植えを行いました。



7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
6/26	27	28	29	30	1	2
	← 長崎っ子の心を見つめる教育週間 →				道徳授業参観 学級懇談会	
3	4 B日課 メディアコントロール チャレンジ開始 3年生社会科見学	5 B日課	6 B日課	7 B日課 3校合同学校支 援会議	8 B日課	9
10	11 委員会活動	12 ブクブクタイム ALT	13 きらきら☆タイム 中学生職場体験	14 中学生職場体験	15 うなぎ放流体験 (3年) 中学生職場体験	16
17	18 海の日	19 ブクブクタイム 地区児童会	20 1学期終業式 (給食なし) 11:20頃下校	21 夏休み開始	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31	夏休み中の登校日は8月9日（火）の予定です。通常通り8：00までの登校ですが、コロナ対策で下校時刻は10：00の予定にしています。 ご家庭で11：02の黙祷を行っていただきますようお願いいたします。					

校長室の窓から きらきら☆タイム ～読書は心の栄養です！～

今まで17年間の長きにわたり読み語りボランティアを続けてくださっていた〇〇さんが引越しのため最後となりました。そこで、6月22日のキラキラ☆タイムに体育館での清水さん親子（本校卒業生である娘さんの特別出演）による全校読み語りを行っていただきました。また、読み語りが終わったあと、清水さんの知り合いの方が楽器（クリスタルボウル）の演奏を披露してくださいました。〇〇さん、最後に子供たちに素敵なプレゼントをありがとうございました。おかげで読書好きの子供が育っています。引越し先でもご活躍を願っています。



尚、読み語りボランティアの方を募集しております。月に一度程度、朝（8:10～8:25）に各クラスで子供たちに本の読み語りをしてくださっています。興味のある方、見学に来てみようと思われる方は、本校 教頭までご連絡ください。（学校☎55-7002）

バレーボール大会優勝おめでとう！

6月11日全日本小学生バレーボール大会大村市予選が行われ、本校バレーボールクラブ（男女混合の部）が、健闘の末、見事優勝することができました。おめでとうございます。

尚、優勝した本クラブは、県大会の出場権を獲得しました。そちらも是非がんばってほしいと願っています。



大学生による児童支援活動

純心大学の学生さん（本校の卒業生）が1名、ボランティアによる児童支援活動で学校に来てくださっています。時間帯の都合で、週に1回短時間ですが、3年生以上の各クラスに入る等して、児童と触れ合ったり担任のサポートをしたりしてくれています。



わんぱく相撲(東大村場所)が開催されました。



6月19日（日）、東大村小において青年会議所主催の標記大会が行われました。本校からは、3名が出場し健闘しました。その中で5年生男児が3位（関脇）に入賞し、県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。3名ともお疲れさまでした。



3年生 校外活動(ふるさと学習:地域を学ぶ)に出かけました！

6月28日（火）3年生が学校そばの種苗センターを訪問して学習しました。どんな野菜の苗を育てているのかや苦労話等の説明を聞いたり、実際の作業の様子を見せていただいたりすることができました。

